

Virus du Nil occidental : des pesticides lancés sur Dallas

Compte Test - 2012-08-21 20:35:00 - Vu sur pharmacie.ma

Pour tenter d'éradiquer le virus du Nil occidental qui a tué 26 Américains dont 17 Texans, les autorités de la ville texane de Dallas ont décidé de projeter des pesticides sur la ville via des avions.

Les habitants du Texas s'inquiètent particulièrement puisque leur État arrive largement en tête du nombre de cas (381) et de décès (17). Les autorités sanitaires locales assurent que "le Texas est en route pour compter un nombre de cas record depuis que la maladie y est apparue en 2002".

Selon le directeur du ministère de la Santé texan, David Lakey, la pulvérisation par voie aérienne est sans danger et est très efficace, mais cela ne remplace pas les précautions de base. Ainsi, il recommande aux Texans de s'asperger de répulsif anti-moustique lorsqu'ils sont à l'extérieur.

Rappelons que le virus du Nil occidental a été identifié pour la première fois en Ouganda en 1937. Il peut causer trois sortes de réactions chez les humains : soit aucune, soit des symptômes légers ressemblant à ceux de la grippe, soit des complications importantes telles la méningite et l'encéphalite. Dans ce dernier cas, la maladie peut s'avérer fatale.